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Ata da Reunião Ordinária 2019-16 1 

Comitê de Investimentos 2 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto, às quatorze horas, na sala de reuniões, das 3 

dependências do Previmpa, situado na Rua Uruguai, número 277, 14º andar, nesta 4 

Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste Departamento, em sua décima 5 

sexta  reunião ordinária do ano de dois mil e dezenove. Constatada a existência de 6 

quórum, compareceram os membros: Cárin Cecília da Rosa Carvalho, Diretora 7 

Administrativo-financeiro em exercício; Dalvin Gabriel José de Souza, chefe da Unidade 8 

de Investimentos - UINV/Previmpa; Carlos Fabretti Patrício, Economista da Unidade de 9 

Investimentos do Previmpa; Isabela Belém Meneghello, chefe da Unidade de Gestão 10 

de Ativos Imobiliários – UGAI/DAF; Giordana Zimmermann Besen, Atuária da 11 

Assessoria de Planejamento/Previmpa; Ricardo Goulart Nunes, Representante 12 

Suplente do Conselho de Administração; e Anelise.... Procuradora. Cárin informa a 13 

pauta da reunião: (i) Análise de cenários; (ii) Alocação de recursos; e (iii) Regimento 14 

Interno. Dando início à reunião, Sr. Dalvin elenca fatos que podem gerar volatilidade 15 

nos mercados: (i) Falas do Presidente Jair Bolsonaro; (ii) Investigação da Polícia Federal 16 

do Presidente da Câmara, Rodrigo Maia; (iii) Desaceleração da economia mundial; (iv) 17 

Guerra comercial; e (v) Vitória da oposição na Argentina. No entanto, sinalizações de 18 

corte da Selic para 5% até o final do ano trazem boas perspectivas para rentabilidade 19 

do portfólio alocado e os saques do FGTS podem movimentar o consumo interno. 20 

Dado o cenário analisado o posicionamento da Unidade de Investimentos é de 21 

manutenção das posições e aproveitar para aumentar alocação em renda variável em 22 

cenários de volatilidade. São feitas três propostas de alocação dos novos recursos, 23 

sendo elas: (i) aplicar aproximadamente R$ 16 milhões das contribuições 24 

previdenciárias no fundo Caixa DI LP aguardando oportunidades no fundo IMA-B 5+, 25 

Títulos Públicos Federais ou renda variável; (ii) aplicar aproximadamente R$ 1 milhão 26 

dos recursos provenientes da Repartição Simples no fundo BB RPPS Perfil; e (iii) aplicar 27 

aproximadamente R$ 250 mil proveniente do parcelamento do déficit atuarial no 28 

fundo Caixa DI LP. A três propostas são aprovadas por maioria absoluta. Atendendo ao 29 

último ponto de pauta, Sra. Carin apresenta ao Comitê de Investimentos alguns pontos 30 

a serem debatidos. Sra. Anelise questiona sobre divulgar informações com autorização 31 

prévia dos membros do comitê e sugere a criação de um termo de compromisso da 32 

confidencialidade dos fatos discutidos nas reuniões do Comitê de Investimentos. Sr. 33 

Dalvin ressalta que o Comitê de Investimentos não tem a obrigação e não deve 34 

Prefeitura Municipal de Porto Alegre 
Departamento Municipal de Previdência dos Servidores Públicos do Município de 
Porto Alegre - Previmpa 
 
 

 
 



 

Página 2 de 2 
 

 
 
 

 

divulgar informações estratégicas. Sra. Anelise, ainda, sugere alteração no Art 11 do 35 

Regimento interno pelo fato de o Comitê de Investimentos não possuir o poder de 36 

exigir à Unidade de Investimentos, mas pode sugerir à unidade a apresentação mensal 37 

dos resultados da carteira de investimentos para que o Comitê possa deliberar e 38 

decidir. Não havendo nenhum outro assunto a ser tratado, a Presidente da mesa em 39 

exercício, Cárin Cecília da Rosa Carvalho, declara encerrada a presente reunião, sendo 40 

lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos representantes 41 

presentes: 42 

 43 

 44 

Cárin Cecília da Rosa Carvalho, 45 

Diretora Administrativa-financeira em exercício/Previmpa 46 

 47 

 48 

Dalvin Gabriel José de Souza, 49 

Chefe da UINV/Previmpa  50 

 51 

 52 

Carlos Fabretti Patrício            53 

Economista da UINV/Previmpa  54 

 55 

 56 

Isabela Belém Meneghello 57 

Chefe da UGAI / DAF / Previmpa 58 

 59 

 60 

Giordana Zimmermann Besen 61 

Atuária da Assessoria de Planejamento/Previmpa  62 

 63 

 64 

Ricardo Goulart Nunes 65 

Representante Suplente do Conselho de Administração 66 

 67 

 68 

Anelise 69 

Procuradora 70 


